



## **INFORME DE NECESIDAD DE CATERING PARA E.INFANTILES**

Para satisfacer las necesidades que se pretende cubrir en las seis Escuelas Infantiles Municipales de Almuñécar del catering en línea caliente para los alumnos de 0/3 años de cada uno de los centros. El total de alumnado asciende a la cantidad de 242 menús diarios de lunes a viernes durante once meses, abarcando el curso escolar desde el 1 de septiembre al 31 de julio.

Esta prestación es imprescindible a partir del 1 de septiembre que es cuando comienza el curso escolar, por lo que las plazas escolares con el S/C están garantizadas.

Estas Escuelas Infantiles Municipales constituyen un recurso para dar respuesta a las necesidades de los niños y de sus familias con el fin de que estas puedan conciliar la vida familiar y laboral. Los menús están adaptados a las edades de los niños y a sus necesidades. Están revisados por la Administración Educativa o Sanitaria.

Hay que tener en cuenta el inicio del curso con la incorporación del catering para que se comience con total normalidad, siendo esta prestación catalogada como urgente e imprescindibles para este ciclo de 0/3 años

En Almuñécar, a de de  
Fdo.: M.<sup>a</sup> Carmen Castillo Centurión  
Coordinadora de las Escuelas Infantiles Municipales de Almuñécar  
(Firma digital al margen)

